

# ASPIRASI WARGA

## Babinsa Koramil 12/Mranggen Berikan Materi Wasbang Kepada Siswa-Siswi MA Sholihyyah

Agung widodo - [DEMAK.ASPIRASIWARGA.COM](http://DEMAK.ASPIRASIWARGA.COM)

Jul 18, 2024 - 08:29



*Babinsa Desa Kalitengah Koramil 12/Mranggen Sertu Somyani memberikan materi Wawasan Kebangsaan kepada calon siswa dan siswi MA Sholihyyah*

DEMAK - Babinsa Desa Kalitengah Koramil 12/Mranggen Sertu Somyani memberikan materi Wawasan Kebangsaan kepada calon siswa dan siswi MA Sholihyyah dalam rangka kegiatan Masa Ta'aruf Siswa Madrasah (MATSAMA)

bertempat di Kampus MA Sholihiyah Desa Kalitengah Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak, Kamis (18/07/2024).

Di depan siswa-siswi peserta Matsama tersebut, Babinsa menjelaskan betapa pentingnya meningkatkan Wawasan Kebangsaan bagi generasi muda dengan menanamkan jiwa bela negara, rasa cinta tanah air, menjaga persatuan dan kesatuan, semangat gotong royong, saling menghormati satu sama lain dan terus memupuk semangat nasionalisme.

Sertu Somyani selaku Babinsa Desa Kalitengah menyampaikan, bahwa perlu didasari dengan perkembangan zaman di masa kini dan juga menyongsong masa depan, disinyalir serta diperhatikan, kebanyakan para generasi muda semakin banyak yang kurang paham dengan pemahaman dalam berbangsa dan bernegara di lingkungan sendiri.

“Calon siswa dan siswi MA Sholihiyah harus dapat menjaga nama baik sekolah dan juga harus taat kepada guru. Karena jika kita ingin bisa menggapai suatu keberhasilan, maka semuanya itu pastinya berasal dari buah didikan orang tua dan juga para guru di sekolah. Untuk itu saya mengajak kepada adik-adik sekalian agar terus menanamkan pondasi jati diri sebagai seorang pelajar yang mempunyai cita-cita ke depannya nanti. Harapan besar orang tua tak lain adalah melihat anaknya bisa berhasil,” pesan Sertu Somyani.

Babinsa juga akan terus berusaha menjaga kordinasi bersama para guru dalam memberikan motivasi bagi siswa-siswi untuk selalu giat dalam belajar, karena masa depan bangsa ada pada pundak mereka sendiri. (Pendim0716).